
АННОТАЦИЯ 

ВЗАИМОСВЯЗЬ ОБРАЗА ТЕЛА И СКЛОННОСТИ К 
СУИЦИДАЛЬНОМУ ПОВЕДЕНИЮ ШКОЛЬНИКОВ СТАРШЕГО 
ПОДРОСТКОВОГО ВОЗРАСТА / Емельянович Екатерина Васильевна; 
Факультет философии и социальных наук, Кафедра общей и медицинской 
психологии; науч. рук. Ю.Г. Фролова 

Объект исследования – образ тела и склонность к суицидальному 
поведению. 

Предмет исследования – взаимосвязь образа тела и склонности к 
суицидальному поведению школьников старшего подросткового возраста. 
Цель исследования – изучить взаимосвязь образа тела и склонности к 
суицидальному поведению школьников старшего подросткового возраста. 

Основные результаты. Эмпирическое исследование было направлено 
на изучение образа тела и склонности к суицидальному поведению 
школьников старшего подросткового возраста.  

Для этого, во второй главе дипломной работы была сформулирована 
гипотеза исследования, поставлена цель и определены этапы исследования, 
сделан подбор диагностического инструментария. 

Нам удалось обнаружить статистически значимые положительные и 
обратные связи образа тела и склонности к суицидальному поведению у 
школьников старшего подросткового возраста. Чем более выражена 
склонность к суицидальному поведению, тем менее выражены такие 
характеристики, как «ориентация на внешность» и «предупреждение о 
лишнем весе».  Неудовлетворенности собственным телом соответствуют 
низкие значения по шкалам «самооценка веса» и «предупреждение о лишнем 
весе», и наоборот. Также неудовлетворенности собственным телом 
соответствуют высокие значения склонности к суицидальному поведению. 

Ключевые слова: ОБРАЗА ТЕЛА, СУИЦИДАЛЬНОЕ ПОВЕДЕНИЕ, 
СУИЦИДАЛЬНЫЙ РИСК, СТАРШИЕ ШКОЛЬНИКИ, ПОДРОСТКОВЫЙ 
ВОЗРАСТА.  
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ANNOTATION 

INTERRELATION OF BODY IMAGE AND PROPENSITY TO SUICIDAL 
BEHAVIOR OF SCHOOLCHILDREN OF OLDER ADOLESCENCE / 
Yemelyanovich KatsiarynaVasilyevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 
Department of General and Medical Psychology; scientific director J.G. Frolova 

The object of the study is the body image and the tendency to suicidal 
behavior. 

The subject of the study is the relationship between the body image and the 
tendency to suicidal behavior of schoolchildren of older adolescence. The aim of the 
study is to study the relationship between body image and the tendency to suicidal 
behavior of schoolchildren of older adolescence. 

The main results. The empirical study was aimed at studying the body image 
and the tendency to suicidal behavior of schoolchildren of older adolescence. 

To do this, in the second chapter of the thesis, the hypothesis of the study was 
formulated, the goal was set, and the stages of the study were determined, the 
selection of diagnostic tools was made. 

We were able to find statistically significant positive and inverse relationships 
between body image and suicidal behavior in older adolescent schoolchildren. The 
more pronounced the tendency to suicidal behavior, the less pronounced such 
characteristics as "orientation to appearance" and "warning about excess weight". 
Dissatisfaction with one's own body corresponds to low values on the scales "self-
assessment of weight" and "warning about excess weight", and vice versa. Also, 
dissatisfaction with one's own body corresponds to high values of suicidal behavior. 

Keywords: BODY IMAGE, SUICIDAL BEHAVIOR, SUICIDAL RISK, 
HIGH SCHOOL STUDENTS, ADOLESCENCE. 
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